

COSMOS NORMAN FOSTER FOUNDATION & TECNO

Madrid, 21 de junio de 2023

La Norman Foster Foundation presenta Cosmos, una nueva colaboración entre Tecno y la Norman Foster Foundation que muestra la primera fase de desarrollo de un sistema de mobiliario para una amplia gama de aplicaciones.

El sistema de mesas y mobiliario Cosmos, producido por Tecno, ha evolucionado a partir de un programa de investigación de materiales de la Norman Foster Foundation. Los primeros prototipos de fibra de carbono se inspiraron en los marcos de las bicicletas de carreteras ligeras y se desarrollaron con un consultor de materiales de la industria aeronáutica. En colaboración con FIDAMC, el equipo de la Norman Foster Foundation ha utilizado los más avanzados programas informáticos de modelado y estructuras en 3D, y máquinas CNC de 5 ejes. El resultado ha sido una mesa de perfiles ultradelgados con una elevada relación resistencia-peso. La elegante estructura pesa sólo cinco kilos, pero puede soportar cargas de hasta 400 kilos. Desde entonces, nuevas investigaciones y estudios realizados por un equipo conjunto de la Fundación y Tecno han demostrado que se puede conseguir un rendimiento y aspecto similares a partir de un compuesto de componentes de aluminio y acero.

El primer prototipo que muestra esta evolución es una mesa rectangular compuesta por nueve elementos. Es la base de una familia posterior de componentes que permitirán que la espina dorsal de la mesa crezca, creando racimos y agrupamientos lineales para un espacio de trabajo. El segundo prototipo es una mesa redonda, a menudo diagramada por Norman Foster como símbolo de diferentes disciplinas reunidas en un equipo creativo. Este es el espíritu del proyecto Cosmos y de su primera presentación.

Norman Foster, Presidente de la Norman Foster Foundation, Fundador y Presidente Ejecutivo de Foster + Partners: "Cosmos explora el potencial de la fabricación y los materiales más avanzados para crear un sistema elegante y flexible para el hogar y el lugar de trabajo".

Giuliano Mosconi, Presidente de Tecno S.p.A., "La colaboración con Norman comenzó en los años setenta con Nomos, el cual sigue siendo uno de los productos más vendidos de nuestra empresa. Con el desarrollo de este nuevo producto, Tecno confirma su visión vinculada a la experimentación y la creatividad, al tiempo que sigue promoviendo los valores del diseño, la excelencia y la innovación".

La colaboración se presentará el 22 de junio de 2023 en la Maison-Ozenfant, diseñada por Le Corbusier (1922), sede parisina de Tecno, ante un número reducido de periodistas, arquitectos, diseñadores y especialistas del sector. El sistema Cosmos se lanzará en abril de 2024.

Con la participación de:

- Norman Foster, Presidente de la Norman Foster Foundation, Fundador y Presidente Ejecutivo de Foster + Partners
- Giuliano Mosconi, Presidente de Tecno S.p.A.
- Francesco Dal Co, Historiador de Arquitectura, Profesor Universitario y Editor.

Norman Foster Foundation

La Norman Foster Foundation promueve el pensamiento interdisciplinar y la investigación para ayudar a las nuevas generaciones a anticipar el futuro. La primera misión de la Norman Foster Foundation es hacer visible la importancia de la arquitectura, la infraestructura y el urbanismo para mejorar la sociedad. La segunda misión es fomentar nuevas ideas e investigaciones más allá de las fronteras tradicionales para ayudar a las generaciones más jóvenes a anticiparse a los cambios del futuro y formar a los líderes que gobiernan las ciudades. En particular, la fundación se dirige a los profesionales interesados en el medio ambiente: arquitectos, ingenieros, diseñadores, urbanistas, dirigentes cívicos, planificadores y artistas. Las iniciativas educativas de la Fundación se estructuran en torno a investigaciones, workshops, becas y foros, contruidos en torno a los objetivos centrales de la Fundación.

La Norman Foster Foundation tiene su sede en España, Reino Unido y Estados Unidos y opera a nivel mundial.

Visite www.normanfosterfoundation.org para más información o síganos en Facebook, Instagram, Twitter y Vimeo.

Tecno

Tecno se dedica al diseño desde 1953, un nombre que revela los orígenes de la empresa diseñando y produciendo soluciones técnicamente avanzadas de mobiliario y mamparas para el lugar de trabajo, la hostelería y los viajes. Tecno ha sintonizado la cultura artesanal con la logística industrial, el conocimiento a detalle de los materiales con la innovación, el diseño con la tecnología, trabajando a todas las escalas: desde colecciones de productos hasta arquitectura interior, presumiendo de 47 patentes industriales, proyectos completados en 45 países y múltiples premios. Lleva setenta años en la industria, ofreciendo productos y soluciones únicos y distintivos, que traducen su lúcida visión de la vida contemporánea. Una empresa líder que difunde el diseño italiano en todo el mundo, a través de sus filiales y gracias a una red mundial de socios, siempre al lado de directivos, arquitectos y diseñadores, pero ante todo al lado de las personas.

Visite www.tecnospa.com para más información o síganos en Facebook, Instagram, Youtube y WeChat.

SOLICITUDES DE PRENSA

Santiago Riveiro
Norman Foster Foundation
srp@normanfosterfoundation.org
+34 914 542 129